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23° ANIVERSARIO DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBAf

Es importante destacar el apoyo recibido de dis 
tintós sectores,para dar impulso al nuevo INSTI
TUTO UNIVERSITARIO.
Colabóradores principales fueron: ios P,P.Capu
chinos , facilitaron un local para los alumnos de 
Medi¿ina;la Compañía de Jesús,pone a disposición 
de sus profesores el edificio del Ex-Colegio Se
cundario,San José;el Instituto de Radiología del 
Dr.DI RIENZO ofrece sus instalaciones a la Univer 
sidad Católica, como los médicos, sus consulto - 
rios particulares y laboratorios para la prepara
ción de los alumnos.
Actualmente, la UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA, 
cuenta con cuatro cuerpos edilicios, uno de ellos 
en cónstrucción, que funcionan en el Campus (ca
mino a Alta Gracia- Ruta 36).
Se suma a estos el edificio de calle Obispo Trejo 
323, ocupado primcipalmente por el Rectorado, ad
ministración, Contaduría, oficinas en general y 
algvinas facultades: Derecho, Ciencias Políticas 
y Relaciones Internacionales, y Filosofía de esta 
Casd de Altos Estudios.
Celebrando este aniversario se proyectara la pe
lícula denominada " 20 AÑOS DE LA UNIVERSIDAD CA
TOLICA DE CORDOBA " a realizarse en el Campus y 
en Trejo.
Oportunamente se informara acerca de los lugares 
y horarios para la proyección de la misma.

El 8 de Junio la Universidad cumple 23 Años.Pa
ra recordar su nacimiento extractamos del Diario 
del R.P.Jorge A.CAMARGO S.J.(gestor y primer rec 
tor de la U.C.C.),algunos apuntes relevantes;

Fué fundada el 8 de Junio de 1956 el INSTITUTO 
UNIVERSITARIO - PRO - UNIVERSIDAD CATOLICA DE 
CORDOBA,por Mons. LAFITTE,Arsobispo de Córdoba; 
firmando y sellando el Acta de fundación con el 
Sello de sus Armas,quien le confía la organiza
ción , adminis tración y dirección total de la mis 
ma a la "COMPAÑIA DE JESUS".
Asistieron al Acto de inaguración el Mons.Ra
món J. CASTELLANO, Mons.Foilán FERREYRA REINA- 
FF y un público de 800 personas.
Actuó como primer Gestor de la misma el R.P. 
Jorge A. CAMARGO S.J.,como Asesor de Plañes de 
Estudios,en su planteo humanístico,el R.P.Víc
tor CONTRERAS S.J. y Organizador de la Escue
la de Asistencia Social al R.P.VILA DUFFY S.J. 
Están ya estructurados los planes de estudios 
generales,ajustando los problemas sintéticos 
y la reglamentación de cada Facultad.Todas las 
noches se reunían los distintos grupos de pro
fesionales a tratar los asuntos pertinentes a 
sus respectivas facultades;un día médicos,otro 
ingenieros,etc... realizándose una reunión en 
conjunto periódicamente.
En estas reuniones el R.P.Gestor va formando 
la mentalidad de lo que debe ser una Universi
dad Católica.

EL roCTOR GUILLERMO WALTER KLEIN

"Estamos ante un mundo 
que hemos desatendido totalmente".

Fué especialmente invitado por la U.C.C. el Dr. 
Guillermo Walter Klein, Secretario de Estado de 
Promoción y Coordinación Económica de la Nación, 
a un almuerzo de trabajo que se realizó en ia 
Facultad de Ciencias Económicas del Campus, el 
Miércoles pasado. Al almuerzo asistió el Sr.Mini^ 
tro de Economía de la Provincia, Ing. Horacio J.A. 
Alvarez Rivero, el Rev. P. Rector de la UC.C., el 
P. J.Sonet, Vice Rector de Desarrollo, el Contador 
Roberto Contreras, Decano de la Facultad de Cien
cias Económicas y de Administración, mas distin
guidas personalidades del Gobierno de la Provin
cia, del Sector empresarial y Financiero, y otras 
autoridades de la Universidad.
Después de una cálida bienvenida, expresada por el 
P.Rector, y palabras del P.Sonet para ubicar este 
evento dentro del marco del Simposio Argentino Ja
ponés, hizo uso de la palabra el Dr. Klein para r£ 
ferirse a sus recientes visitas a China y Japón. 
Oportunamente enfatizó el proceso reciente de moder 
nización de China y la necesidad que este pais ten
drá en el mediano plazo de intensificar sus expor
taciones, dados los elevadísimos créditos que ha 

(sigue en la página 5)
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CONVENIO CON LA OROANIZACXON MUNDIAL DB LA——s 

SALUD

R®§Hsi6 una viaita a la Facultad da Medicina al 
De» Fabio ROLDAN, da la Oficina Sanitaria Pana- 
marieana, dapandianta da la Orgahissación Mundial 
da la Salud, daapuéa da dar una Conferencia en 
el Circulo Médico sobre la temática de la Salud 
Pública.
El motivo de su visita fuá intensificar las re
laciones entre el organismo que irepresenta el Dri 
Roldán y la Facultad de Medlclna.Ya desde octu
bre del afío pasado se biene implementando un con
venio para la provisión de libros de textos a 
precio de costo para estudiantes de Medicina. 
Hasta el presente se han vendido 205 textos.
A partir de este mes se ampliará el convenio pa
ra incluir también al instumental médico reque
rido para estudiantes.Próximamente se espera 
ampliar aún más este convenio para abarcar tam
bién textos e instrumental para Ciencias Agro
pecuarias.-

■NUEVOS DECANOS
Al comienzo del afto han Jurado oinae nuevos De
canos en ^ Universidad Católica de Córdoba.Pre- 
sentamos algunos de sus antecedentesi 
DECANANO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS QUIMICAS 1=^ 
FARMACEUTICO JUAN GASTON RENE DURISNEUX 
Está en la Universidad desde el afío 1960,en las 
Cátedras de Química Orgánica I y II,Química Ana
lítica I y II como Titular Interlno.En el afío 
1966 se, lo designa Catedrático en Química Analí
tica I y II,En 1971 Catedrático de Análisis Ins
trumental. En 1972, Titular de Química Orgánical. 
liin 1976, Química Analítica Aplicada.
Se desempeñó como Jefe del Departamento de Físi
ca, Director del Laboratorio de Química, Vicede
cano,Miembro de la Comisión Consultiva Permanen
te, Encargado del Decanato y DECANO desde el 16 
de Febrero de 1979,
En la Facultad de Medicina se desempeñó en la^ 
Cátedra de Química Médica,puesto al cual renun
ció en el año 1977,-

-l.

DECANO DE LA FACULTAD DE INGENIERIA C======^
ING, ALEJANDRO DANTE I-IAROCCHI
Está en la Universidad desde el año 1961, en las 
cátedras de Tecnología II, Albañilería, Ingenie
ría Económica, Elasticidad y Plasticidad,Tecno
logía III, Metalurgia de Transformación I y Me
talurgia de Transformación II,como Titular Inte
rino y desde el año 1969 Titular en las Cáte&.:3¿ 
dras de Metalurgia de Transformación I y II - 
cargo que ocupa actualmente -
Encargado del Vicedecanato desde el 15 de Noviem 
bre de 1978 y DECANO desde el 3 de Abril de 1979.

r
INVESTIGACION EDUCATIVA

La Profesora Gladys AMBROGGIO (facultad de Pálo- 
sofía) y el R.P. Miguel PETTY 3.J, (Vice-Rectora- 
do de Desarrollo) asistieron a la sexta Jornadas 
de Investigación Educativa, organizada por el 
Centro de Investigaciones Educativas (C.I.E,)en 
Buenos Aires.
El C.I.E. ,dirigido actualmente por el P.Fernan
do STORNI (Ex-Rector de la U.C.C.) organizó es
tas Jornadas alrededor de tres temas;
Educación Rural, Educación Técnica ae Historia 
de la Educación, Se destacaron los graves proble
mas existentes y resultaron de gran interés las 
Exposiciones de investigaciones ya realizadas. 
Particularmente en el área de Historia de la Edu
cación suscitaron mucho interés las investigacio
nes históricas referentes al período 1820 a 1880,

DECANO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS AGROPECUARIAS 1=; 
ING. OSCAR EDUARDO MELO
Está en la Universidad desde el año 1973,en las 
Cátedras de; Forrajes, Nutrición y Manejo de Ro
deos como Titular Interino.
DECANO desde el 16 de Febrero de 1979.-r DECANO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS: 
CONTADOR ROBERTO FRANCISCO CONTRERAS 
Está en la Universidad desde el año 1978, en la 
cátedra de Plneuizas Públicas como Titular Inte
rino.
Encargado del Decanato y DECANO a partir del 16 
de Febrero de 1979,

DECANO DE LA FACULTAD DE DERECHO
Dr,JORGE IGNACIO GREGORIO FRAGA
Está en la Universidad desde 1963.Fue titular
interino desde 1974,de Derecho Civil I,II y IV,
mas Introducción al Derecho.
Titular desde 1977 de Introducción al Derecho. 
Decano desde el 1 de Febrero de 1979.-

P R O G R A M A DE V I V lENDA ECONOMICA

El Director Nacional de Coordinación Científica y Técnica Dr. Jorge VELASCO SUAREZ, ha invitado en 
representación de la Universidad Católica de Córdoba §1 Arq, Bernardo M. VILLASUSO, al 8.P. Miguel 
PETTY S.J, y al Ing, Gerald PIRARD a participar en una revínión de trabajo sobre "Investigación y 
Transferencia en el Campo de la Vivienda Económica",
Dicho encuentro se realizará los días 31 de Mayo y 1° de Junio en el Centro Experimental de la Vi
vienda Econcmdca ( C.E.VíeT.') f-
El programa previsto comprendecuna exposición general de las actividades de investigación y transfe
rencia tecnológica del ,C.£*V.E*,-. visitas de obras y por último xma mesa redonda donde se expondrán 
las conclusiones^a qué~‘se arribaron*

\
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kETlRO Á CARGO DEL P. COSTÁKTINO CINE DEBATE CRIA CUERVOS

D@gde @1 Viernes 25 de Mayo hasta el Domingo 27 
se reallzS en Villa Allende un retiro a cargo 
del F. Costantlno, con un grupo de jSvenes rnii- 
versitarios de la U.C.C. vinculados a un movl- 
miento cat5lico internacional de In8piracl6n 
jesuítica llamado C.V.X. (Comunidades de Vida 
Cristiana), Este movimiento agrupa a quienes 
quieran compartir este compromiso de desarrollar 
sus personalidades en el horizonte de la Fe, dejs 
cubrir y asumir progresivamente la propia voca
ción católica.
Sus reuniones se realizan los Domingos y actuaj^ 
mente se están dedicando al estudio de los docja 
mantos de Puebla.
Para mayor información podran dirigirse a Juan 
Borga (Ser año de Ingeniería, T.E. 66843) y a 
la Sra. Estela de Ortiz (T.E. 40040) quienes 
participan en la coordinación del grupo.

El Domingo 20 de Hayo, tal como informaremos en 
nuestro Nümero anterior, se llevó a cabo la pr£ 
yección del film Cria Cuervos, ""
Con regular cantidad de público, en relación a 
la calidad de la película y a lo interesante del 
debate que se siguió, dió comienzo al ciclo co
rrespondiente al año 1977 del Cine Club U.C.C. 
Merece destacarse la importancia de esta inicia
tiva, enrolada en un movimiento que ha cobrado 
inusitado vigor en los últimos años: los Cine 
Clubs.
Consideramos que en este caso el debate alcanzó 
ribetes apasionantes, siendo a nuestro entender 
escaso el tiempo para el análisis de una pelícu
la conmovedora.
Saura se sirve de ella para mostrar crudamente I 
la realidad sico-sociológica del pueblo español, 
a través de una niña que sufre las consectoencias 
de una familia disgregada, casi inexistente, que 
no solo no le brinda el amor que ella necesita, 
sino que que la lleva a la situación límite de 
intentar matar a sus familiares. Se presenta así 
a la muerte con un carácter liberador, por la 
cual el ser humano procura evadirse del caos en 
el que está sumido: la niña apela varias veces 
a ella como único recurso para defenderse o para 
escapar de ese mundo que la separa de su madre, 
el único ser que realmente le ha brindado amor. 
Dentro de esta temática se desarrolló el debate. 
Felicitamos, por último a la Lie. Marina Juárez 
y al P.Carranza, encargados del Cine Club por e£ 
te brillante comienzo.

i

JORNADAS DE VIGILIA DE PENTECOSTES

Se nos ha comunicado que las Jomadas de Vigilia 
de Pentecostés no se realizarán en el Colegio 
Sto. Tomás, sino en el Colegio Pió X (9 de Julio 
1008), los días 31 de Mayo, 1,2 y 3 de Junio.

CURSOS C.E.P.A.D.E
Se avisan los siguientes cambios de fechas:
4 de Junio: Importación ¿Estrategia Adecuada?
8 de Junio: Ei sistema profesional de ventas.
14 de Junio:Computación y sistema para gerentes. 
Para mayores datos e inscripciones dirigirse a 
Ayacucho 135.

MINICAMPAMENTO DE C.U.C.COR

El grupo de C.U.C.COR realizó un minicampamento anunciado para los días 25,26 y 27 de Mayo, en el 
lugar llamado "La Estancita", sitio a 10 Kms. de Rio Caballos, donde las Hermanas de Jesús María 
tienen una casa de descanso.
El grupo campamentero estuvo formado por 20 personas, de las cuales 8 eran de C.U.S. (Campamento 
Universidad del Salvador, Bs.As.) y 12 de la Universidad Católica de Córdoba.
La vida en el campamento se realizó en base al lema "Servicio, Comunidad y Fe", siendo una de las 
actividades que realizó el grupo un paseo a la Capilla de Candonga, donde se celebró una misa.
Los resultados obtenidos en dicho Mini campamento fueron muy satisfactorios, a tal punto que se pieri 
sa realizar otra experiencia similar en las vacaciones de Julio.
Para obtener mayores detalles,, concurrir a las reuniones de los Domingos a las 17 hs., en Trejo 323.

y
ASADO DE BIENVENIDA EN DERECHO

''i,,
PUEBLA Y LA JUVENTUD

El pasado 19 de Mayo se realizó en el Campus, 
el asado de recepción a los alumnos de 1er Año 
de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, 
a la cual asistieron autoridades de la U.C.C.
Se hace notar la concurrencia al mismo fue de 
mas de 200 alumnos. Previo al asado, se jugó 
la Final del Campeonato Intercursos de Fútbol, 
entre 1er. Año B y 5to. Año B, resultando gan¿ 
dor por penales el segundo de los equipos.
El Decano de la Facultad de Derecho, Dr. Jorge 
Ignacio Fraga, dirigió palabras de bienvenida 
a los alumnos recien ingresados. Luego de la 
comida hubo un show a cargo de alumnos de 2do. 
Año B. Para finalizar^ se realizó la elección 
de la "Reina Facultad de Derecho" resultando ¿ 
lecta la Srta. Adriana De Cicco, de 4to. Año B.

HABLA EL CARDENAL PRIMATESTA
En el Aula Magna de la Facultad de Medicina 
realizará una disertación el Arzobispo de 
Córdoba, Cardenal Raúl Primatesta. Tratará 
el tema "Puebla y la Juventud", refiriéndose 
a las conclusiones que sobre el mismo se 11^ 
garón en la magna reunión episcopal Latinoa
mericana.
Se llevará a cabo el 14 de Junio a las 18.30 hs. 
en la citada Facultad (Jacinto Ríos 571, Barrio 
Gral. Paz), siendo organizada por el Centro 
Gregorio Marañon Cultural y Deportivo.
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ARBORETUM-—— 
FACULTAD'DE AGRONOMIA

La Facultad de Agronomía, bajo la dirección de su decano Ing. Oscar Eduardo Meló, organiza un ARBO- 
RETUM en el Campus de la Universidad. Se trata de una colección de plantas leñosas v semileñosas dis 
puestas siguiendo un orden sistemático. i
Las plantas que tienen necesidades de: temperatura,aire, humedad, asoleamiento, etc.. oroDias de la 
zona (LEGUMINOSAS, FACACEAS, MORACHAS, SALITACEAS, CONIFERAS, PALMERAS, etc...) y que por cierto son 
de gran interés para profesores, investigadores y alumnos; serán agrupadas por familia con cierto / 
criterio ecológico.
Esta colección -que por otra parte contribuye a méjorar el paisaje- estará ubicada en el Campus de 
la Universidad, frente a la Cancha de deportes y ocupará dos hectáreas aproximadamente, 
los alumnos de las facultades que integran la Universidad Católica de Córdoba, podran visitar y es- 
mdiar el ARBORETUM desde varios puntos de vista , de acuerdo a su interés : Botánico. Morfolóeico 
Paisajístico, etc... & »
Colaboran en este Proyecto, que comenzará en Junio ( época de siembra ): La Dra Inés Noher de Ha- 
lac, Ing. forestal Ernesto Federico Nerst, Ing forestal Inés Ilal y alumnos de la Facultad de Agro
nomía. Los Ejemplares son donados por distintas instituciones, colaboradores y alumnos para la siem
bra y el cuidado de las parcelas se utilizan las facilidades con que cuenta laFacultad de Agronomía. 
Es notable destacar además. La importante donación rhécha a la Universidad de 500 álamos para el 
Campus,con el proposito de crear una barrera natural que proteja al mismo tiempo de los vientos, a 
la vez de^aportar al lugar un factor más de embellecimiento.
La donación fué realizada por el Dr. Manuel R. ZanÓn, Profesor de la facultad de Ciencias Políticas 
y Relaciones Internacionales, quien es un conocido aficionado al cultivo de plantas, siendo miembro 
de numerosas asociaciones de esta afición entre ellas la soc. argentina de Horticultura y la soc 
francesa de las rosas.

í-

u

}

PANEL-DABATE

Sobre el tema general''comerciar con el Japón" 
se reálizará un Panel-Debate, el día 11 de Ju
nio de 16hs a 21hs, en el salón del Jockey / 
Club. El principal objetivo, es el análisis y 
conclusiones del simposio Argentino-Japones, 
en el area de Economía y Comercio.Los temas 
específicos son:

NOTA DE lA REDACCION

LE DAMOS LA BIENVENIDA AL EQUIPO DE 
REDACCION DE "NOTICIAS U.C.C. A 
SIGFRIDO ROBERTO MASANTE, DE 5to AÑO 
DE LA FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS 
SOCIALES. ACimRA COMO PERIODISTA Y 
FOTOGRAFO DEL EQUIPO.

Características sobresalientes 
de la organización económico-social y cultural 
del Japón.

Toma de decisiones en la empre- 

Factibilidad del comercio argén
sa japonesa

tino-japonés.
Participarán moderadores locales y japoneses. 
Las inscripciones se.recibirán en número limita 
do y hasta el 8 de Junio y en esa oportunidad 
se pondrán en venta los últimos ejemplares de 
los apuntes del sinposio anterior sobre econo
mía y comercio.

‘AVISO IMPORTANTE

DESQUE N T O S

Se comunica que "Librería Librecor" concede,a 
TODOS los alumnos de la U.C.C. por toda compra 
de libros y papelería, un descuento especial 
del 15 por ciento. Para hacerse acreedor a este 
beneficio, bastará la presentación de la creden 
cial o carnet de alumno de esta Universidad y 
el último ejemplar de "NOTICIAS U.C.C."
Cabe recordar que este sólo podrá ser utilizado 
UNA SOLA VEZ en conpras de una misma índole.
De igual manera, la librería "El Verbo Divino" 
concede diversos descuentos, con las mismas con 
diciones de presentación antes mencionadas

■ á
■>

/-A VISOS CLASIFICADOS

SE RECUERDA QUE A PARTIR DEL PRESENTE NUMERO 
" NOTICIAS U.C.C. " CUENTA CON UNA SECCION DE 
AVISOS CLASIFICADOS ABIERTA A TODO TIPO DE IN
QUIETUDES EN EL SENTIDO DE HACER CONOCER NECE
SIDADES U OFRECIMIENTOS DE MATERIALES O SERVI
CIOS EN EL AMBITO DE NUESTRA UNIVERSIDAD.
EL COSTO DEL AVISO MINIMO, QUE CONSISTE EN UN 
MODULO DE 15 PALABRAS, SERA DE $ 1.000 .-LIBRERIA^LIBRECOR LIBRERIA VERBO DIVINO

libros técnicos Deán Funes 161 Local 27
Av. Velez Sarsfield 92 Paseo Santa Catalina 
T.E. 31661. Córdoba. T.E. 21755. Córdoba.

\A
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DI Vicerrectorado de Desarrollo de la U.C.C.informa que se encuentran a la venta en sus oficinas de 
Trejo 323, apuntes de diversas características y materias, sobre temas desarrollados por este Vice
rrectorado en conferencias y simposios. Los mismos se encuentran agrupados en Actas Scientíficas de 
acuerdo a cada tema;

A . Simposio Belga-Argentino (1) Diversos Temas
M tt ’M (2} **

I:ACTA SCIENTIFICA Volumen
M M II 11;

C3)II11/'II liliIf

Sin^osio Argentino-Alemán 
Area Economía y Sociología 

Simposio Argentino-Alemán 
Area Literatura 

Simposio Argentino-Alemán 
Area Filosofía y Teología 

Conferencia del Barón Antione Bekaert(Economía)!
II II II II II ”2

III®Seminario Latinoamericano-E. Torroja.
Vivienda Masiva Industrializada 

Simposio Hispano-Argentino 
Area Higiene Social y Toxicología Industrial 

Simposio Hispano-Argentino 
Area Seguridad en la Construcción

IV;tttt

V;tttttt

VI;tttttt

VII;tttt

VIII:tttt

IX:tt

f I X:tttt

XI:tt

FUERA DE COLECCION:
4®Seminario Latinoaihericano- E. Torroja:"PATOLOGIA DE LA CONSTRUCCION". 
Simposio Argentino-Japonés .Area ECONCMIA Y CCMERCIO.

!

BOLETIN BIBLIOGRAFICONOUVELLES DE CORDOBA
Ha aparecido ya el primer número del "Boletín 
Bibliográfico", editado por la Biblioteca Cen
tral de la Universidad. Contiene un listado com 
pleto por materia y autor de las recientes ad
quisiciones de material bibliográfico. Sin duda 
constituye un instrumento importante de actua
lización científica, tanto para profesores co
mo para estudiantes.
Hacemos votos para que esta valiosa iniciativa 
logre una fecunda continuidad.___________ ^

Aparece en Bélgica, desde 1962, cuatrimestral
mente (Navidad, Pascua y Setiembre) un periódico 
denominado"NOUVELLES DE CORDOBA" que informa e¿ 
pecialmente sobre hechos concernientes a la U.C. 
de Córdoba y a la ciudad en general.
La publicación responde a una doble necesidad:
Al llegar el P. Sonet a la Argentina, en 1958, 
se encuentra ante la imposibilidad material de 
mantener correspondencia con sus alumnos y los 
diversos centros culturales europeos; y^a su vez 
con la entonces recién nacida "Asociación de / 
Amigos Belgas de la U.C.C."(A.B.S.L.)quería di
fundir su accionar.
El periódico está redactado casi integramente 
por el P. Sonet, desde Córdoba, pero la compagi 
nación e imprenta están a cargo del Secretario 
General de la A.B.S.L. y de la Secretaría priva 
da del "Secretario Europeo de la U.C.C." en Bru 
selas.
El tiraje es de 8.000-ejemplares, los cuales 
7.000 son repartidos en Europa y 1.000 enviados 
al resto del mundo. La distribución es totalmen 
te gratuita,pero se mantiene por aportes parti
culares. El último número(56) aparecido en abril 
de este año, informa entre otras cosas, la de
signación del nuevo rector, sobre el Simposio 
Argentino-Japonés, que ya ha sobrepasado la fron 
tera provincial e incluso la nacional, sobre el 
estado del Hospital Reina Fabiola, etc.

LAS RELACIONES INTERNACIONALES ENTRE ARGENTINA
Y JAPON
El día 11 de Junio a las 19:30 Hs, en el Hotel 
Dorá se dictará una conferencia sobre el tema 
"Las Relaciones Internacionales entre Argentina 
y Japón" a cargo de Hiroshi Matsushita y de Mar 
ta Elena Pena de Matsushita, profesores de His
toria Política Latinoamericana y Pensamiento 
Latinoamericano y Español, respectivamente, en 
las Universidades de Nansan y Aichi de Nagoya, 
Japón.

Simposio Argentino-Japonés,señalando lo prove
choso que le resultó en su gira, el contacto 
previo con la delegación japonesa el 12 de Mar 
zo ,en un encuentro realizado en la Cámara de 
Comercio de Buenos Aires. ,
Se le presentaron muchas preguntas por escrito 
al Dr. Klein, quien respondió con la amabilidad 
y la brillantez que le son propias.
Finalmente hizo uso de la palabra el Sr. Minis
tro de Economía de la provincia, agradeciendo 
por anticipado al Dr. Klein por la próxima vi
sita de la delegación China a Córdoba.

viene de la pag.1...
obtenido particularmente de instituciones.banca 
rias japonesas. Con respecto al Japón, destaco' 
la magnitud del"milagro", monumento a la tenaci 
dad y laboriosidad del pueblo. Señalo las enor
mes posibilidades que ofrece para la Argentina 
el comercio con el Japón y la necesidad de in
tensificar todo tipo de contacto. En este contex 
to felicitó a la U.C.C.por la realización del
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- T O R N, E O D E FUTBOL

ENTRE LOS DIAS 25.Y 27 DE MAYO SE REALIZO EN LAS INSTALACIONES DEL CAMPUS EL CAMPEONATO REIJ^MPACO 
PROGRAMADO. PUDO ADVERTIRSE UN GRAN ENTUSIASMO POR PARTE DE LOS ALUMNOS PARTICIPANTES Y DE LAS 
BARRAS. ES DE DESTACAR QUE EL SELECCIONADO DE NUESTRA UNIVERSIDAD ESTARA COMPUESTO, DE ACUERDO A 
LO OBSERVADO POR VALORES DE GRAN JERARQUIA, YA QUE TUVIMOS OPORTUNIDAD DE VER EN ACCION A EXCE
LENTES JUGADORES. :

SE CONSAGRO CAMPEON EL EQUIPO DE TERCER ANO DE MEDICINA, COIíPUESTO POR LOS SIGUIENTES ALUMNOS:

(

f

Ferp^zi Alejandro 
Petters Oscar 
Reartes Oscár 
Taverna Hugo 
B i as si Edgardo' 
Coutinhio Pedro

Chacón Roberto 
Funes Oscar 
Fassi Alberto 
Figueroa Raúl 
Tello Gustavo 
Guerrero Roberto

Sultani Abdul 
Picón Molina Héctor 
Olivera Luis 

. Diaz Carlos 
Brizuela Victor

EL PROXIMO TORNEO HA SIDO PROGRAMADO PARA EL 20 
EL LUNES 18. LOS INTERESADOS PODRAN HACERLO 
A 20,30.

DE JUNIO, ESTANDO ABIERTA LA INSCRIPCION HASTA 
EN EL CAMPUS, DE 17 A 19 HORAS Y EN TREJO, DE 19,30

- torneo D E VOLEI B O L

SE realizara el 2 DEL CORRIENTE EN EL COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA A PARTIR DE LAS 14 HORAS. 
FECHA A LAS 19 HORAS, Y PODRA REALIZARSE EN EL DEPARTAMENTO DE 

- SIENDO LIBRE LA CANTIDAD DE EQUIPOS POR FACULTAD.
LA INSCRIPCION VENCE EL DIA DE LA 
DEPORTES - CAMPUS

~ torneo D E BASQUETBOL

SE CONCRETARA TAMBIEN EN EL COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA EL DOMINGO 3, A PARTIR DE LAS 9 HORAS.

- encuentro D E RUGBY \

TENDRA LUGAR EL DOMINGO PROXIMO EN EL 
RUGBY DE LA ESCUELA DE AVIACION MILITAR Y DE NUESTRA UNIVERSIDAD.

CAMPUS, UN PARTIDO AMISTOSO ENTRE LOS SELECCIONADOS DE

insólita

reunión
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